



De TIC'EDU à EduNum Lettres

publié le 20/05/2016 - mis à jour le 26/11/2021

Sommaire :

- L'esprit des lettres TIC'EDU
- Archivage des lettres TIC'EDU

Les lettres TIC'Édu ont été publiées de 2006 à 2016. En mai 2016, une nouvelle formule a vu le jour : la lettre **EduNum Lettres**.

● L'esprit des lettres TIC'EDU

Ces lettres fournissaient une information professionnelle nationale et académique aux enseignants favorisant le développement des usages des techniques de l'information et de la communication (TIC) en Lettres et contribuait à l'animation des listes académiques. Elle paraissait trois fois par an.

Elle s'adressait à tous les enseignants de la discipline dans les académies (établissements, IUFM CRDP, CDDP...)

- La diffusion se faisait par la messagerie professionnelle ouverte dans les académies, accessible via les sites disciplinaires des académies où tout enseignant dispose d'une adresse professionnelle de type nom.prenom@ac-nomacademie.fr, (voir le service dit '@melouvert' ou 'webmel' sur le site académique).
- La lettre était préparée par la SDTICE, validée par l'IGEN-Tice de la discipline,
- puis envoyée par l'IGEN aux IPR, qui la faisait suivre sur les listes rectorales à tous les enseignants de la discipline.
- Les IATICE, interlocuteurs académiques la recevaient directement de la SDTICE en copie et aidaient à sa diffusion, et à son affichage sur le site académique : cette lettre pouvait être complétée par des ajouts locaux sous la responsabilité de l'IPR.

● Archivage des lettres TIC'EDU

Les articles présentant les lettres TIC'EDU ont été conservés pour mémoire mais de nombreux liens ne sont plus actifs.